6月 | 子育て支援講座

16日 「親子で音楽あそび」を開催しました

中 込みが多く、抽選で選ばれた親子8組がリズムに合わせて音楽あそびに参加しました。まだ歩けない 赤ちゃんも、お母さんに抱かれながら親子一緒に身体を動かし、笑顔になるひと時を過ごしました。 子育て支援講座は、子育てに関する学びや親子の交流を目的とした親子参加型の講座です。今年度も、 いろんな催しを予定していますので、ぜひ子育て支援センター "ひまわりのたね" にあそびに来てください。







ママのか膝は最高!

絵本が始まるよ~

ハンドル上手に持ってるね

寄贈

飯塚保護区保護司会桂川分区 桂川町内各小中学校へOS-1寄贈

すく 「な保護区保護司会桂川分区が桂川町内の各小中学校へ○S-1(経□補水液)を200個寄贈しました。桂川中学校石田校長は、「残暑が厳しいこの時期に子どもたちが熱中症になるリスクを軽減することができるため大変ありがたいです。有効に活用させていただきます」と話しました。保護司会桂川分区尾崎さんは「□□ナ禍でマスクを手放せない今の状況では、熱中症のリスクが高くなると思い今回の寄贈を思いつきました。また、今後も地域貢献のために尽力していきたいです」と話しました。









塩川町の最新情報をお伝えします

押してみよう!/
KBCICh+の状分ング
は川町の広報 テレビでチェック!

